



Mit 500 Euro wird das Brunnen-Projekt in Kenia unterstützt.



Gabriele Islami-Schmidt nahm die Spende für die Lebenshilfe in Empfang.

Lions-Hilfe fördert drei sinnvolle Projekte

Über 2 000 Euro für Hilfsorganisationen im Landkreis gespendet

Dingolfing. Der Lions-Club Dingolfing-Landau achtet sehr auf eine sinnvolle Verwendung der gesammelten Spendengelder. Gleich drei Spenden konnten in der vergangenen Woche an die Empfänger übermittelt werden. Das Brunnenprojekt des Dingolfinger Hilfevereins für Kenia „Hakuna Matata“ konnte mit einer weiteren Finanzierung von 500 Euro unterstützt werden.

Lions Präsident Max Wälischmiller übergab im Beisein von Hakuna-Matata-Förderer Heinz Gillig und



werkes Dingolfing-Landau Dr. Willy Miksch überreichte den Scheck im romantischen Ambiente des Adventmarktes in Schloss Leonsberg. Mit dieser Spende sollen die Besuche eines Therapiehundes in der Lebenshilfe Landau finanziert werden. Durch das tolle Engagement der Blechbläser-Buam, kommt dieses Mal die Spende allen Kindern der Einrichtung zu Gute.